



9月になっても連日猛暑日が続く、子どもたちは熱中症予防のため外遊びができない日がたくさんありました。9月の終わりになってようやく朝夕は涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。1日の中でも気温差が大きく、風邪を引く子も増えてきました。体調には十分気をつけてほしいと思います。早いもので、来週末には前期の終わりを迎え、今年度も半分が過ぎたこととなります。前期に頑張ったことやできなかったことを後期に活かしていけるように、前期の学習や生活の振り返りをしっかりとしてほしいと思います。

避難訓練

9月3日(火)、避難訓練を行いました。今回は休み時間に大地震が発生した想定でした。いつもと違う時間だったので、子どもたちには少し戸惑いがあったようですが、素早く自分たちで避難できました。これからもいろいろな想定での避難訓練をしていきます。



ノートルダム物語ワークショップ

10月に新野東小であるミュージカル「ノートルダム物語」公演の事前学習として劇団の方がワークショップをしてくださいました。ミュージカルのあらすじを聞いた後、歌やパantomイムでミュージカルの楽しみ方を教えてもらいました。



らくやき焼成

7月に形づくりをして乾かした粘土を素焼きしてもらい、色つけをしました。子どもたちは、たくさんある色の中から、自分の作品に似合う色を選んで丁寧に色を塗っていました。最後にもう一度焼き上げてもらいできあがりです。できばえにみんな満足していました。



竹あかりづくり

新野町の特産物、竹を使った竹あかりを地域の方に手伝ってもらいながら作りました。自分の好きなデザインを選び、大きさの違うドリルで穴を開けて模様にしていきます。穴をたくさん開けるのが大変でしたが、きれいな竹あかりができあがりしました。



ふるさとの夏祭り

今年も保護者のみなさんがふるさとの夏祭りを開いてくださいました。PTA会長さんの開会宣言が終わると、子どもたちはゲームコーナーやくじ引きを楽しんだり、かき氷や綿菓子、保護者の作るたこ焼きやポテトを食べたりしました。日が暮れてくると中学生とナイタードッジを楽しみ、最後にはみんなで花火を楽しみました。9月の末でしたが、まだまだ暑く、祭りを十分に楽しめたようです。



